

Tunja, Julio 25 de 2014

COMUNICADO DE PRENSA 059

. Rector asiste a Encuentro de Rectores Universia, en Brasil

Rector asiste a Encuentro de Rectores Universia, en Brasil

“La Universidad del siglo XXI, una reflexión desde Iberoamérica”, es el tema del III Encuentro Internacional de Rectores de Universia, que se va a llevar a cabo a partir del 28 de julio, en Rio de Janeiro, Brasil, y al cual asiste el rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez.

Con este Encuentro se pretende dar continuidad a la iniciativa que puso en marcha Universia de fortalecer las relaciones entre las universidades iberoamericanas y favorecer el intercambio de profesores y alumnos. Además se busca crear las condiciones propicias para impulsar la cooperación entre las universidades y los grandes sistemas universitarios.

En su viaje aprovechará la oportunidad para firmar convenios de cooperación internacional con la Universidad Federal Fluminense de Rio de Janeiro, y la Universidad Estadual de Campinas.

El Dr. Alvarez viaja en compañía del director de Investigaciones, Hugo Rojas Sarmiento, y durante la semana quedará como Rector encargado el vicerrector académico, Celso Antonio Vargas Gómez.

Síguenos en twitter: @universidaduptc